

Rencontres du Medef : les entreprises font « déjà beaucoup », martèle Patrick Martin

« Trop sympa pour être vrai », titre Marianne qui a interrogé Patrick Martin, à l'occasion de la Rencontre des entrepreneurs fin août, sur ce que les patrons peuvent faire pour « relever la France ». « Ils font déjà beaucoup. Notre responsabilité est d'investir, d'embaucher, de dégager des marges de manœuvre afin d'augmenter nos salariés, répond le président du Medef, l'hebdomadaire signalant que depuis trois ans, leurs investissements en France reculent pourtant. « Alors qu'elles redoutent le retour de l'ISF, les entreprises familiales retiennent plus encore leurs investissements », admet Patrick Martin. Quant aux fleurons du CAC 40, « ceux qui réalisent l'essentiel de leurs chiffres d'affaires à l'étranger sont déjà partis, même s'ils ont encore leur siège social en France », assène Jean Peyrelevade. Conséquence ? « Les usines françaises comptent 2,5 fois moins de robots que les usines chinoises, cinq fois moins que celles de Corée du Sud ! », relève Laurent Bataille, PDG de Schneider Electric. (Marianne, p.8)